



"Envers et contre tout"

publié le 15/10/2009 - mis à jour le 10/09/2018

Descriptif :

Un jeu présenté par l'UNHCR pour expérimenter la condition d'un réfugié.

Ressources pédagogiques



Réalisé par l'UNHCR, l' [Agence des Nations Unies pour les Réfugiés](#), ⁽¹⁾ le site "Envers et contre tout" [pro](#) propose un jeu en ligne qui vous fait expérimenter la condition de réfugié. On apprend à fuir son pays, à trouver du travail dans un pays d'accueil, etc.

Une [brochure pédagogique](#) [pro](#) accompagne le jeu.

Vous trouverez aussi de nombreuses ressources pédagogiques et des informations utiles sur la thématique des réfugiés dans la [rubrique Education de l'UNHCR](#) [pro](#)

(1) organisation internationale qui a pour mission de sauver des vies, de protéger les droits des réfugiés et de construire un avenir meilleur pour les réfugiés, les communautés déplacées et les apatrides

Liens complémentaires

[Le site "Envers et contre tout" \[pro\]\(#\)](#)

[Le site de l'UNHCR \[pro\]\(#\)](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.